Bezirks-VP Gänserndorf pocht auf rasche Realisierung der S1

derzeit mit Großinseraten für den Lobau-Tunnel als Kernstück der Nordost-Umfahrung S1. Bürgermeister Michael Häuplließ dagegen mit Zweifeln an der Realisierung des Projektes aufhorchen, Stichwort Asfinag Finanzmisere. "Wir haben kein Verständnis für die Haltung der Wiener SP und die Aussagen von Häupl", signalisierten gestern LAbg Herbert Nowohradsky und Bezirks-GF Walter Hansy mit Rückendeckung von Bezirksparteiobmann Werner

Signale-Die Stadt Wien wirbt derzeit mit Großinseraten für den Lobau-Tunnel als Kernstück der Nordost-

Schließlich sei der Bau der S8 Marchfeldschneilstraße an die S1 gekoppelt. SP und VP-Bürgermeister hätten sich zuletzt im Gleichklang auf die Trasse Mitte Süd festgelegt und man wolle es keinesfalls hinnehmen, dass das Straßenprojekt durch negative Stimmungsmache in Frage gestellt wird. Man fordert Häupl auf, sich lieber ins Zeug zu legen und zum Ausverhandelten zu stehen.